

2.—Dépenses en soins personnels de santé, de 1956 à 1965

Année	Services hospitaliers					Services de médecins	Médicaments prescrits	Services de dentistes	Autres soins de santé personnels ²	Total
	Hôpitaux généraux et spéciaux divers	Établissements psychiatriques	Sanatoriums antituberculeux ¹	Gouvernement du Canada ²	Tous les hôpitaux					
	(millions de dollars)									
1956..	380.8	77.6	30.6	40.8	529.8	240.1	71.8	81.5	65.0	988.2
1957..	422.9	87.5	31.0	45.3	586.7	271.8 ^r	84.5	87.3	70.0	1,100.3 ^r
1958..	462.3	99.0	30.4	48.4	640.1	301.3 ^r	90.3	98.1	85.0	1,214.8 ^r
1959..	542.6	111.6	29.6	50.3	734.1	325.7 ^r	106.5	98.7 ^r	95.0	1,360.0 ^r
1960..	625.2	120.2	30.1	53.9	829.4	355.0 ^r	109.6 ^r	109.6 ^r	105.0	1,508.6 ^r
1961..	713.4 ^r	134.9 ^r	29.9	63.9 ^r	942.1 ^r	388.3 ^r	112.8 ^r	116.6 ^r	115.0	1,674.8 ^r
1962..	802.9 ^r	144.4 ^r	29.1 ^r	70.3 ^r	1,046.7 ^r	406.1 ^r	114.6 ^r	121.5 ^r	125.0	1,813.9 ^r
1963..	900.1 ^r	163.0 ^r	28.1 ^r	73.8 ^r	1,165.0 ^r	453.4 ^r	128.0 ^r	132.7 ^r	135.0	2,014.1 ^r
1964..	1,003.7 ^r	182.1 ^r	25.9 ^r	76.8 ^r	1,288.5 ^r	495.7 ^r	137.6 ^r	147.6 ^r	145.0	2,214.4 ^r
1965..	1,125.9	210.7	25.9	79.8	1,442.3	545.1	149.1	159.8	155.0	2,451.3

¹ Ne comprend pas les hôpitaux fédéraux (ministère de la Santé nationale et du Bien-être social). ² Ne comprend pas le ministère de la Défense nationale pour 1956-1960. ³ Dépenses estimatives encourues pour les services d'infirmières particulières, de chiropracteurs, d'ostéopathes et d'optométristes; tous les employés d'hôpitaux sont exclus.



↑
Une infirmière administre de l'oxygène à un bébé au nouvel hôpital Charles Camshell pour les Indiens et Esquimaux, à Edmonton (Alb.). Construit au coût de 7 millions de dollars et administré par le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social, l'hôpital a remplacé l'immeuble construit en 1910 dont les installations étaient devenues désuètes.

→
Une femme âgée réapprend à marcher à Island Lodge and Geriatric Centre (achevé en 1964) à Ottawa. Il accommode 260 vieillards et est administré par la ville.



Le nombre croissant d'enfants et de vieillards, les nouveaux concepts et connaissances en matière de santé et de bien-être ont fortement contribué à la création des services sociaux et à leur expansion rapide au cours des dernières années.